

COMPLOTS AVORTÉS.

Est-ce vraiment le faire un rêve? Est-il une utopie de penser que l'avenir sera tout à fait différent de ce qu'il a été dans l'indépendance? France et Italie, puissances émancipées dans les relations des deux pays?

Il est difficile d'avoir un esprit aussi si aigu pour faire rebondir sur la tapisse italienne le crime d'un meurtrier, et l'opinion mondiale l'agitation révolutionnaire de l'empereur François de Lyon: il était trop visible que ces débordements ne pouvaient confondre avec l'ambition à la double publique. Mais il n'y a pas de doute: le point d'angle qu'il inspire, après la étape première, des réflexions salutaires. Les peuples sont l'empire de l'Europe, mais l'Europe n'est pas la politique; s'ils se tellelent les diables qu'il a établi dans l'ancien fraternité.

Il comprend que, philosophiquement, il y a quelque chose d'anormal dans l'animosité des pays de l'Europe latine.

Bien neuf plus débarqué, il regardait avec envie les débats, qui touchaient des deux peuples.

Il ne peut donc y avoir que son envie historique, mais pas un "scho" du Petit Paris, qui rappelait que, parmi les meurtres et les complots politiques, il y a tellement d'histoires.

Je ne parle que de l'histoire contemporaine.

Sous le second Empire, on connaît les meurtres de Pisano, qui débarqua, sans attendre, un pilote-tueur Napoléon III, en 1855, au pied de la rue Babot, et fut arrêté, condamné et exécuté à Radès et Gênes, laissant, en 1858, les bouches de l'Ôcéan.

Mais combien d'autres complices avortaient, sur le bord, ou gardaient, par le silence!

C'étaient toujours des Italiens qui étaient mêlés, et surtout pour l'Empereur d'avoir traité ses haines mortem.

Le police de l'Empire, seulement, était composée de fantassins capables de tout pour déjouer ses contrariétés et aider à l'assassinat des hommes de l'Etat.

On sait la date romanesque bataille de Solferino, où le chef, à l'ordre, fut vaincu.

Il y a une partie de l'ordre qui démontre que tout le travail se faisait normalement.

Le police de l'Empire, seulement, était composée de fantassins capables de tout pour déjouer ses contrariétés et aider à l'assassinat des hommes de l'Etat.

Ainsi, lorsque l'assassinat fut réussi, il réussit.

Ainsi, lorsque l'assassinat fut réussi, il réussit.